

10 ans, 12 ans peut-être, voir plus, que le "Docteur Kowalski" essaye avec quelques petites phrases distillées avec parcimonie, de faire découvrir aux "Viénot (s)" qu'il existe une autre vie.

Ce ne fut pas très facile ! Le Claude souffre d'angoisse d'avoir peur d'être angoissé, et bien sûr, il est angoissé. Et puis, "tient, pour faire bonne mesure, comme la tension tombe je fais faire un petit malaise".

Avec qui fait-il ses "balades" ? Des toubibs, des mecs en Porsche, Triumph, Jaguar etc...

Je savais tout ! Malin le "Kowalski" est malin, un petit Picassa tous les 3 mois pour me faire baver.

Mais enfin ces gens là ne sont pas de mon monde.

Marie-Claire, complexée, fille d'agriculteur "Je ne serai jamais à la hauteur avec ces gens là".

Et puis OK pour la virée Sarthoise, Stéphane exulte, "Je les ai eu les Viénot, regarde Christine ils ont dit oui.

Houdan la station service, bonjour madame, bonjour monsieur... Des voitures de rêve, on verra.

Christine, je l'ai toujours connu, avec elle j'ai eu l'impression que c'était une réunion de la

Terminale A du lycée Corvisart. Et puis on part, je suis la voiture de Christian dans l'erreur, bon un apéro.

"Ah on est quand même 15..." Au fait le "Docteur Christian Vedel" n'a pas changé.

"Monsieur vous fumez beaucoup trop", il se lève, va à la salle de bain, et tire 3 grosses bouffées de la gitane sans filtre posée sur le bord du lavabo, et revient avec une odeur de tabac et la fumée qui sort des mailles de son pull.

Le pic nic (pique nique). Observation,

Marie « t'as vu, elle a fait un gâteau, j'avais pensé à en faire un... J'aurais dû ! »

Bon j'arrête les petits détails. Nous nous sommes retrouvé heureux, avec des gens comme nous, sans savoir qui faisait quoi, sans étalage de quoi que ce soit, une bande de copains. Nous n'avons pas été "accepté", nous faisons déjà partie du groupe, du clan, de la tribu. Pas 15 personnes, une entité, un ensemble, les pétales d'une même marguerite...

Le choix des visites, des repas, super, vous avez dû (ché pu si fo 1aksan) passer beaucoup de temps à mettre tout ça au point, j'en reste pantois.

Marie-Claire a dit "on aurait essayé plus tôt", c'est vrai, nous avons été déconnecté du monde, j'ai découvert la vie "ensemble". Avec d'autres amis ça n'a jamais été possible, trop d'ego, j'ai rangé le mien

dans mon sac à dos, j'ai eu du mal, il est très gros ! Je pense que Marie-Claire est encore plus heureuse que moi, car elle a une vie sociale qui se limite aux enfants, aux petits-enfants et sa sœur avec qui elle discute 1h30 (2h ?) tous les 3 jours.

Quant aux trois questions :

1 - pas trop, nous sommes à l'automne, l'hiver peut être froid, il ne faut pas trop se démunir.

je ne veux pas me coucher par terre, pour compter les boulons de mes cardans...

2 - pour me promener avec les copains du Club des 6 cylindres - Pour faire toutes les virées

que me proposent les vallées du Cher et de la Loire. Et surtout pour entendre quand je passerai décapoté "t'as vu le type dans la bagnole !" ouais mais c'est un vieux, de toutes façons y'a que les vieux qu'ont du fric"

3 - Alfa Romeo spider coda tronca, rouge. Une voiture de ce type c'est rouge.

Je t'envoie des modèles

On vous embrasse, nous sommes dans une nouvelle famille